



**CEAAAEC
ALUMNI**

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE
ASOCIACIONES DE ANTIGUOS ALUMNOS
DE LA ENSEÑANZA CATÓLICA

NOTA INFORMATIVA 01

14 de enero de 2025

LA ERA DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Estamos asistiendo a una nueva revolución en la vida del ser humano con la llegada de la era de las pantallas. Las hay para todo y en todo momento. Y traen detrás una nueva forma de vida para muchos.

La revolución digital ha modificado radicalmente nuestra forma de trabajar, de comunicarnos y de relacionarnos con la realidad. La robotización está impactando en el empleo, el bienestar social, la cultura; y el sentido de las relaciones humanas y familiares se ve condicionado por el uso de la tecnología. Hay quienes dicen que **esta era digital abre**, incluso, **un nuevo concepto de ser humano**.



En el primer foro de encuentros del año, **Carmen Artigas**, ex secretaria de Estado de Digitalización y copresidenta del órgano asesor de la ONU para la IA; y **Paolo Benanti**, presidente de la Comisión para la IA del Gobierno de Italia, hablaron de la revolución digital y sus límites, así como su impacto en la identidad humana, con un diálogo que llevó por

título; *Era digital, ¿un nuevo ser humano?*

En la era de la Inteligencia Artificial, *¿Hacia dónde nos dirigimos?*

José Antonio Cecilia
Presidente

Estamos en:



VISITE: www.ceaaaec.es

CEAAAEC – C/Alfonso XI, 4 – 28014 MADRID

www.ceaaaec.es comunicación.ceaaaec@gmail.com